

# desde sol



## Sin fútbol por referendo

El próximo 7 de octubre no habrá fútbol nacional por una solicitud del Tribunal Supremo de Elecciones para que la gente salga a votar.

MAYORÍA DE JUGADORES VOTÓ A FAVOR

# MONSTRUO ESTÁ CON EL SÍ AL TLC

◆ **JORGE MARTÍNEZ J.**  
jomartinez@lateja.co.cr

Si de los jugadores y el cuerpo técnico de Saprissa dependiera la aprobación del TLC con Estados Unidos...



## 83%

Delos morados van a favor del Sí.

## 300%

Eugenio Trejos, del NO  
"No afectará mucho"

◆ **JORGE MARTÍNEZ J.**  
jomartinez@lateja.co.cr

...mos, el 31 gana la y por goleada el próximo 7 de octubre. La Teja hizo una votación secreta, con urna y todo, en la que participaron 31 electores morados, todos miembros del cuerpo técnico y jugadores.

Los datos revelaron: 26 están con el **SÍ** (83.7%), 1 está con el **NO** (3,2%), 3 están indecisos (9,6%) y solo uno no votará (3,2%).

La mayoría de votantes morados prefirió mantener en secreto su voto y no dar declaraciones.

El delantero Jairo Arrieta y el portero Fausto González fueron los únicos que hablaron.

“Apoyo el TLC porque eso le dará más fuentes de trabajo a las personas, porque permitirá mayor inversión de los Estados Unidos y se podrá tener una apertura en muchos servicios”, comentó el artillero Jairo Arrieta. El único jugador morado que votará en contra prefirió quedarse en el anonimato.

Fausto González incluso piensa que hay tratados más radicales que el que está en discusión con Estados Unidos. “No me ha gustado que la gente que está con el No solo se ha dedicado a hacer una campaña en contra de Estados Unidos y su presidente en vez de dar razones de peso. Votaré a favor porque hay que superarse, el mundo se globaliza y uno no se puede quedar atrás”.



JORGE MARTINEZ J.

**Momento en que Celso Borges vota. ¿Lo hizo por el Sí o por No?**

**3,2%**  
De los morados votará por el No.

**3,2%**  
No han definido como votarán el 7 de octubre.

**La dirigencia** del No espera que la decisión de los jugadores morados no se vea reflejada en las elecciones del 7 de octubre.

“Sapriisa es una empresa privada con un presidente que ve todo como un negocio y por eso es muy normal un resultado de estos, aunque no afectará mucho, serán pocos los fanáticos que inclinen su voto por una muestra de estas”, comentó Eugenio Trejos, rector del TEC y líder del movimiento del No. “Si fuera la Selección afectaría más porque nos une a todos, pero al ser un equipo no es lo mismo”.

## Alfredo Volio, líder del Sí

# “Es un buen presagio”

◆ **JORGE MARTÍNEZ J.**  
jomartinez@lateja.co.cr

“Es una excelente noticia”. Así reaccionó Alfredo Volio, líder del movimiento del Sí al conocer el resultado de las votación.

“Sapriisa es un equipo que arrastra mucho y sé que los aficio-

nados apoyarán el Sí, al ver que sus jugadores lo hacen”, comentó.

“La gente tiene que ver estos casos, porque estos jugadores son personas que se han superado y han viajado mucho y saben de la importancia del desarrollo”, afirmó Volio.

## CREO QUE...



**DIXON BRENES**  
GUANACASTE

“Puede influir porque los jugadores tienen mucho arrastre”



**DIEGO OBANDO**  
SAN JOSÉ

“Hay que ver cuánto llama la atención de los aficionados morados”

CRÉDITO